20 – Finanzen FDL S. Erlebach

Sitzungsvorlage

Nr. 2018/133

Beschlussvorlage

Annahme einer Zuwendung (Sponsoring) für die Beschaffung eines Elektro-Smart für die Klimaschutzleitstelle

Kreisausschuss	10.12.2018	TOP 18
Kreistag	17.12.2018	TOP

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag beschließt die Annahme des durch Sponsoring finanzierten E-Smart für die Klimaschutzleitstelle des Landkreises Lüchow-Dannenberg.

Sachverhalt:

Am 09.08.2013 wurde zwischen dem Landkreis Lüchow-Dannenberg und der Fa. Akzent Sozialsponsoring GmbH, Neumarker Str. 87, 81673 München eine Kooperationsvereinbarung für ein Elektro-Citymobil geschlossen. Entsprechend dieser Vereinbarung erhält der Landkreis von der Fa. Akzent für die Laufzeit der Vereinbarung, in einem Abstand von jeweils 5 Jahren einen neuen Smart fortwo electric drive zur Verfügung gestellt, welcher durch Werbeträger auf dem Fahrzeug finanziert wird. Der Landkreis trägt lediglich die Kosten für die Unterhaltung (Wartung, Inspektionen, Reparaturen, TÜV etc.) des Fahrzeuges.

Zwischenzeitlich wurde die Vereinbarung vom 09.08.2013 mit der akzent Sozialsponsoring GmbH gemäß Punkt 19 der Allgemeinen Geschäftbedingungen auf die Schwesterfirma DRIVE marketing GmbH, Schatzgraben 86, 81829 München, übertragen.

In diesem Jahr steht nach Ablauf von 5 Jahren Nutzung des derzeitigen Smart fortwo die erneute Einwerbung von Sponsoren entsprechend der Vereinbarung vom 09.08.2013 nun durch die Fa. DRIVE marketing GmbH, Schatzgraben 86, 81829 München zur Finanzierung eines neuen Smart fortwo electric drive an.

Durch die Nutzung des gesponserten Elektro-Citymobils, entsteht dem Landkreis ein geldwerter Vorteil. Dieser beträgt monatlich ca. 300,00 €, die ein Leasing eines solchen Fahrzeuges kosten würde. Für die Dauer der Nutzung des Smart von 5 Jahren ergibt sich daraus ein geldwerter Vorteil von insgesamt ca. 18.000,00 €.

Gemäß § 2 Abs. 3 der Dienstanweisung über die Annahme und Behandlung von Zuwendungen entscheidet der Kreistag über die Annahme von Zuwendungen, die einen Wert von 2.000,00 € übersteigen.

Bevor die Fa. Mobil mit dem Einwerben von Sponsoren für den neuen Elektro-Smart beginnt, hat der Kreistag einen Beschluss über die Annahme des gesponserten Fahrzeuges zu fassen.

Anlagen:

Anlage 1: Kooperationsvereinbarung für Elektro-Citymobil vom 09.08.2013 Anlage 2: Übertragung der Kooperationsvereinbarung vom 09.08.2013

Finanzielle Auswirkungen:

Siehe Sachverhalt

«voname» Seite 1 von 1